



《今年も熱中症に注意!!》

- 1.熱中症警戒情報について確認！
- 2.こまめに水分・塩分を補給
- 3.適切なエアコンの使用（我慢しない）
- 4.お隣、ご近所の見守り・声掛け！

❖ スマホ教室が開催されました ❖

6月14日（金）に、薩摩川内市スマートデジタル戦略室の企画をもとに、スマホ教室が開催されました。当日は、担当者より「つん pay 操作説明・市公式ライン登録・市民情報アプリの操作等」の説明がありました。今後、今回の開催状況を踏まえ、年度内に改めて「スマホ教室」の開催を予定しておりますので、たくさんの皆様のご参加をお待ちしております。

（※期日が決まり次第、別途お知らせ致します）



◆令和コミュニティトーク開催◆

7月4日（木）東郷公民館におきまして、令和6年度のコミュニティトークが開催されました。各地区コミュニティ協議会より、第五期の地区振興計画の取組重点目標の発表から始まり、市政の動向並びに、事前にコミ協より提出された議案について、市からの回答、説明等がありました。



♣保護司会よりお知らせ♣



更生保護の重要性と、
更生保護ボランティア活動への
ご理解をお願いします。



これからの予定

- 8月 1日(木) 役員会（樋脇公民館第一会議室 19時）
- 3日(土) 花いっぱい運動（樋脇公民館駐車場8時集合）
- 7日(水) 生涯学習福祉部講座（樋脇公民館 10時～）（※詐欺・悪徳商法への対応）
- 18日(日) 小学校剪定ボランティア（樋脇小学校 7時～）
- 25日(日) 中学校剪定ボランティア（樋脇中学校 7時～）

～樋脇中学校から～

6月25日(火)、に人権学習講演会を実施しました。講師として高崎恵氏をお招きして、「自分をもっと好きになるために」という演題で講話をしていただきました。明るい雰囲気の高崎さんと生徒たちは、終始和やかな雰囲気グループトーク等に取り組みました。自分の気持ちを表に出したり、仲間の気持ちを受け止めたりしながら更に人権意識を高めてもらいたいです。



【高崎さんと一緒に】

～樋脇小学校から～

7月10日から1泊2日、5年生26名が薩摩川内市立少年自然の家で宿泊学習をしました。あいにくの天気でしたが、予定通りすべての活動を実施することができました。子どもたちは野外でのカレー作り、最後の思い出に写真立て作りを意欲的に取り組んでくれました。地域貢献の一環として、新葉学園さんがバスを手配してくださりました。行き帰り、子どもたちを安全に運んでくださりありがとうございました。



自治会・地区のニュース・行事・話題はこちらまで。
樋脇地区コミュニティ協議会
TEL・FAX：37-2090

